



187 m²

Réf. V110

1 380 000 €

Donostia

Maison à vendre (2001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Barnes présente une maison de ville exceptionnelle située dans le quartier résidentiel de Bera Bera, où le design sophistiqué se marie harmonieusement avec une fonctionnalité optimale. Avec 187 m² d'espace de vie soigneusement conçu réparti sur quatre niveaux, cette maison incarne le confort et le raffinement, idéale pour une vie de famille. Au rez-de-chaussée, un espace lumineux et spacieux qui combine un salon, une salle à manger conviviale et une cuisine moderne réalisée avec des matériaux de haute qualité. Cet étage donne un accès direct à un jardin privé de 70 m² ainsi qu'à une terrasse ...

Barnes presents an exceptional townhouse located in the prestigious residential area of Bera Bera, where sophisticated design harmoniously blends with practical living. With 187 m² of thoughtfully designed living space spread over four levels, this home is the synonym of comfort and refinement, ideal for family living. On the main floor, you'll find a bright and spacious living area that seamlessly combines a cozy living room, an inviting dining area, and a modern kitchen crafted with high-quality materials. From here, you have direct access to a private 70 m² garden, perfect for outdoor ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

